

Perangkat Pertandingan Futsal Kegiatan Liga Futsal Nusantara (Linus) Regional Bengkulu Tahun 2023

Martiani¹⁾; Dolly Apriansyah²⁾; Roni Syaputra³⁾; Ranten Raharjai⁴⁾; Janza Pratama⁵⁾

^{1,2,3,4,5)} Universitas Dehasen Bengkulu

annie.phaph@unived.ac.id ¹⁾ dollyapriansyah@unived.ac.id ²⁾ ronisyaputra1720@unived.ac.id ³⁾

ARTICLE HISTORY

Received [22 Juni 2023]

Revised [15 Juli 2023]

Accepted [25 Juli 2023]

KEYWORDS

Pengabdian kepada Masyarakat, Perangkat Pertandingan, Linus.

This is an open access article under the [CC-BY-SA](https://creativecommons.org/licenses/by-sa/4.0/) license



ABSTRAK

Wasit menjadi bagian penting dari sebuah pertandingan, baik dan buruknya suatu pertandingan bisa terjadi karena hasil kinerja dari seorang wasit. Kinerja seorang wasit futsal dapat dilihat dan dinilai berdasarkan standar tugas yang diembankan terhadap wasit itu sendiri. Asosiasi Futsal Provinsi (AFP) Bengkulu memiliki ketentuan lisensi minimal level 2, untuk wasit yang bertugas pada tingkat provinsi seperti Liga Nusantara Regional. Selanjutnya Asosiasi Futsal Provinsi (AFP) Bengkulu akan memberikan evaluasi terkait kompetensi yang dimiliki wasit pada setiap pertandingan. Dosen dan Mahasiswa Program Studi Pendidikan Jasmani Universitas Dehasen Bengkulu terlibat sebagai perangkat pertandingan yaitu wasit, timer, dan sekretaris pertandingan dalam kegiatan Liga Futsal Nusantara (Linus) Regional Bengkulu tahun 2023. Pemenang dari kegiatan ini akan terpilih menjadi perwakilan Bengkulu pada kegiatan Liga Futsal Nusantara (Linus) 34 besar tingkat Nasional.

ABSTRACT

Referees are an important part of a match, the good and bad of a match can occur because of the performance of a referee. The performance of a futsal referee can be seen and assessed based on the standard of duties assigned to the referee himself. The Bengkulu Provincial Futsal Association (AFP) has a minimum level 2 license requirement, for referees who serve at the provincial level such as the Regional Nusantara League. Furthermore, the Bengkulu Provincial Futsal Association (AFP) will provide an evaluation regarding the competence of the referee in each match. Lecturers and students of the Physical Education Study Program at Dehasen University Bengkulu are involved as match officials, namely referees, timers, and match secretaries in the activities of the Bengkulu Regional Nusantara Futsal League (Linus) in 2023. The winner of this activity will be selected as Bengkulu representative at the Nusantara Futsal League activity (Linus) Top 34 National level.

PENDAHULUAN

Liga Futsal Nusantara hadir sebagai kompetisi kasta kedua yang diselenggarakan oleh Federasi Futsal Indonesia (FFI). Liga Futsal Nusantara (LFN) putra maupun putri telah digelar sejak 2015 dan menjadi pintu utama tim-tim agar dapat berlaga di liga futsal profesional atau jenjang teratas dalam piramida kompetisi futsal resmi di Indonesia. Pemain-pemain yang terdaftar dalam tim tersebut harus melakukan proses seleksi terlebih dahulu. Dalam seleksi Liga Futsal Nusantara, ada beberapa persyaratan data pemain yang harus diikuti oleh tiap tim. Diantaranya, pemain harus sesuai dengan domisilinya dan pemain memiliki umur dibawah 21 tahun. FFI memakai peraturan seperti ini, agar pemain muda yang belum mempunyai banyak jam terbang dapat terasah mentalnya dengan cara banyak mengikuti pertandingan pertandingan besar / resmi. Peraturan selanjutnya, pemain tidak boleh berlabel pemain profesional atau pemain yang sudah terdaftar dalam liga profesional atau pemain yang pernah mengikuti kompetisi tertinggi di Indonesia.

METODE

Metode kegiatan dalam pengabdian ini yaitu praktik yang berupa memimpin pertandingan pada kegiatan futsal tingkat Provinsi yang diselenggarakan oleh Asosiasi Futsal Provinsi (AFP) Bengkulu Tahun 2023.

HASIL DAN PEMBAHASAN

Wasit menjadi bagian penting dari sebuah pertandingan, baik dan buruknya suatu pertandingan bisa terjadi karena hasil kinerja dari seorang wasit. Disini kinerja seorang wasit futsal dapat dilihat dan dinilai berdasarkan standar tugas yang diembankan terhadap wasit itu sendiri. Seorang wasit futsal yang bertugas dalam sebuah pertandingan dapat diketahui baik atau buruknya kinerja yang dilakukannya berdasarkan apa yang telah FIFA terapkan melalui penilaian wasit. Kinerja wasit futsal merupakan hasil dari penilaian terhadap semua yang dilakukan dilapangan. Sebagai Wasit pada permainan futsal yang sangat cepat, wasit diwajibkan untuk memiliki kondisi fisik seperti daya tahan, kecepatan dan kelincahan yang baik untuk mampu memimpin jalannya pertandingan dari awal hingga akhir pertandingan selesai.



Gambar 1. Kedua Tim yang akan bertanding pada Kegiatan Liga Futsal Nusantara Regional Bengkulu Tahun 2023

Perangkat pertandingan kegiatan Liga Futsal Nusantara (Linus) provinsi Bengkulu Tahun 2023 diantaranya yaitu 2 orang dosen sebagai wasit dan 2 orang mahasiswa sebagai timer dan sekretaris pertandingan dari Program Studi Pendidikan Jasmani Fakultas Ilmu Keguruan dan Pendidikan Universitas Dehasen Bengkulu sebagai kegiatan pengabdian masyarakat semester genap tahun 2022/2023.



Gambar 2. Perangkat Pertandingan yang akan bertugas memimpin pertandingan pada kegiatan LINUS Regional Bengkulu Tahun 2023

Wasit adalah hakim tertinggi dalam pertandingan futsal. Seorang wasit memiliki kewenangan penuh untuk menegakkan peraturan atau hukum yang berlaku terkait pertandingan. Satu orang wasit utama bertugas untuk memimpin dan mengawasi jalannya pertandingan. Sementara itu, satu orang lagi disebut sebagai wasit kedua atau pembantu yang

tugasnya membantu wasit utama membuat keputusan. Seorang wasit dalam permainan futsal tidak berada di dalam lapangan seperti sepak bola. Wasit utama futsal berdiri di sepanjang garis lapangan. Wasit utama harus terus berlari mengikuti pergerakan bola sambala memperhatikan terjadi jalannya pertandingan sampai ada tidaknya pelanggaran.



Gambar 3. Referee sedang melakukan tos coin pada kegiatan LINUS Regional Bengkulu Tahun 2023



Gambar 4. Winner Tim Putra pada kegiatan LINUS Regional Bengkulu Tahun 2023



Gambar 5. Foto bersama seluruh Winner pada kegiatan LINUS Regional Bengkulu Tahun 2023

Kegiatan ini merupakan kegiatan rutin tahunan Asosiasi Futsal Provinsi (AFP) Bengkulu, yang bertujuan untuk mencari tim terbaik Provinsi. Tim yang keluar sebagai pemenang akan menjadi perwakilan Provinsi Bengkulu dalam kegiatan Liga Futsal Nusantara (Linus) 34 besar tingkat Nasional.

KESIMPULAN DAN SARAN

Kesimpulan

Berdasarkan kajian atas, pelaksanaan pengabdian masyarakat pada kegiatan Liga Futsal Nusantara (Linus) Regional Bengkulu Tahun 2023 yang diselenggarakan oleh Asosiasi Futsal Provinsi (AFP) Bengkulu bertempat di SPORTATORIUM UM Bengkulu Kota Bengkulu disimpulkan dapat berjalan dengan lancar dan tanpa kendala.

Saran

Untuk mendukung agar kegiatan serupa dapat dilaksanakan lebih maksimal, maka perlu adanya keberagaman bidang ilmu tertentu saat melaksanakan pengabdian yang sejenis diwaktu yang akan datang.

UCAPAN TERIMA KASIH

Ucapan terima kasih dan apresiasi terhadap pihak-pihak yang membantu kegiatan pengabdian kepada masyarakat semester genap 2022/2023 ini antara lain Dekan, Ketua LPPM, Ketua dan Sekretaris AFP Bengkulu, dan rekan-rekan Referee. Terimakasih sudah membantu dengan maksimal sehingga kegiatan ini berjalan dengan sukses tanpa kendala yang berarti.

DAFTAR PUSTAKA

- Direktorat Pengabdian Kepada Masyarakat, (2023). Panduan Program Pengabdian kepada Masyarakat Berbasis Desa Binaan. Inklusif Mengabdikan Bersama Masyarakat. Universitas Gadjah Mada.
- Undang-Undang Republik Indonesia No. 40 Tahun 2009 Tentang Kepemudaan